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Показаны документы, содержащие фрагменты текста из документа

 http://www.gao.spb.ru/english/personal/malkin/publ/zm11e.pdf.









81. http://www.abitu.ru/en2002/closed/viewwork.html?ext=108
 ... The authors compare different standpoints on historical process of ethnoses emerging and developing on the area of Ancient Russ and Great Steep: a) the concept of M.Adgi ("panturkism"), Turks ethnos was prevailing on the area; b) the concept of G.V. Nosovskiy and A.T. Fomenko ("paslavyaism"), the Slav ethnos was prevailing on the area; the concept of L.Gumilyev ("passionarnost" theory), the ethnoses were living together without dominating one over the other. ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.abitu.ru/en2002/closed/viewwork.html?ext=108 -- 23.5 Кб -- 05.05.2006

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>9) - www.abitu.ru/ )






    






82. MASTER-II Kislovodsk
M obile A stronomical Sy stem of TE lescope- R obots MASTER-II Kislovodsk Lomonosov Moscow State University, Sternberg Astronomical Institute , Moscow Union "Optic" , Kislovodsk Solar Station Latitude = 43 o љ44'.767љN; Longitude = 42 o љ31'.417љE; Altitude = 2067љm MASTERљIIљ(8љsquareљdegress) + MASTERљVWF(VeryљWideљFieldљCameras (FOV=800 square degrees, Timeљresolutionљupљtoљ150љms, with unfiltered m_lim=14m on 5 sec. exposure, and ~10.5m with 0.15 sec) . ... 11h 38m 38.0s , -09d 59m 59s) . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://apollo.sai.msu.ru/ -- 11.6 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - apollo.sai.msu.ru/ )
	Meteo :: Kislovodsk Database ::







    






83. http://xmm.vilspa.esa.es/sas/5.4.1/doc/saslib/rfc1321.txt
 ... April 1992 The MD5 Message-Digest Algorithm Status of this Memo This memo provides information for the Internet community. ... combination): -sstring - digests string -t - runs time trial -x - runs test script filename - digests file (none) - digests standard  input  */ int main (argc, argv) int argc; Rivest [Page 17] RFC 1321  MD5   Message-Digest   Algorithm  April 1992  char  *argv[]; { int i; if (argc   1) for (i = 1; i   argc; i++) if (argv[i][0] == '-'    argv[i][1] == 's') MDString (argv ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://xmm.vilspa.esa.es/sas/5.4.1/doc/saslib/rfc1321.txt -- 35.4 Кб -- 06.04.1993

    

Похожие документы



    
    






84. August 2012 Лаборатория лазерной интерферометрии
Wednesday, August 22nd, 2012 . GTOPO30 is a global digital elevation model (DEM) with a horizontal grid spacing of 30 arc seconds (approximately 1 kilometer)? (http://eros NULL .usgs NULL .gov/#/Find_Data/Products_and_Data_Available/gtopo30_info) . ... You are currently browsing the Лаборатория лазерной интерферометрии blog archives for August, 2012. ... Наши публикации . ... Публикации за 2010 . Публикации за 2011 . ... Лаборатория лазерной интерферометрии is proudly powered by WordPress . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://geo.sai.msu.ru/wordpress/?m=201208 -- 18.3 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>9) - geo.sai.msu.ru/ )
	GTOPO30 Лаборатория лазерной интерферометрии

	etopo Лаборатория лазерной интерферометрии

	gmt Лаборатория лазерной интерферометрии







    






85. http://sun.sai.msu.ru/texts/somov-1-10Lect.pdf
Introduction to PLASMA ASTROPHYSICS (Selected 10 lectures) Boris V. Somov Astronomical Institute and Faculty of Physics Moscow State University Pushino-na-Oke, 2008 Contents Ab out These Lectures 1 Particles and Fields: Exact Self-Consistent Description 1.1 Liouville's theorem . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1.1.1 Continuity in phase space . . . . . . . . . 1.1.2 The character of particle interactions 1.1.3 The Lorentz force, gravity . . . . . . . . . 1.1.4 Collisional friction . . . . . . . . . . . .



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://sun.sai.msu.ru/texts/somov-1-10Lect.pdf -- 1179.0 Кб -- 18.03.2014

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - sun.sai.msu.ru/ )






    






86. ASTROSIB OAG-2
. home . product . gallery . contact .



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.astrosib.ru/ac_oag-2.html -- 2.8 Кб -- 15.05.2015

    

Похожие документы



    
    






87. http://vast.sai.msu.ru/lk/
Please enter the lightcurve file name and period search parameters: . Lightcurve file: . ... Apply the Heliocentric correction and convert all dates to Terrestrial Time (TT)? ... Phase range for plots: -0.5 to 1.0 0.0 to 2.0 0.0 to 1.0 . ... Also, the Heliocentric correction cannot be applied to such lightcurves. ... Two period search methods are currently implemented. ... This period search service is also available at the mirror sites: Mirror 1 , Mirror 2 , Mirror 3 , Mirror 4 . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://vast.sai.msu.ru/lk/ -- 6.4 Кб -- 18.08.2015

    

Похожие документы



    
    






88. v21-2
 ... THE 'VON OPEL FLIGHTS' . ... Raab, with his partner Diploma Engineer Kurt Katzenstein would apply to their lightest aeroplane the solid-propellant Sander rockets that had proven themselves so well in Fritz von Opel's rocket cars. ... The von Opel-Sander-Stamer-Lippisch tests were elevated to a full-scale airplane immediately after the model flights ; in effect, this was to be the first manned rocket flight. ... FRITZ VON OPEL at the controls of the Opel Sander Rak. 1 rocket plane. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.epizodsspace.narod.ru/bibl/spaceflight/21/opel.html -- 91.4 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>29) - www.epizodsspace.narod.ru/ )






    






89. Deep Purple Discography
Shades of Deep Purple (USA: Tetragrammaton 1968 ; Europe: EMI Parlaphone 1968 ; Japan: Polydor 1968) (CD) . Deep Purple's debut album, recorded very hastily. ... Tracks: . ... Wring That Neck (Blackmore/Lord/Simper/Paice) . ... All tracks written by Blackmore/Gillan/Glover/Lord/Paice . ... Painted Horse (Blackmore/Gillan/Glover/Lord/Paice) . ... Child in Time (Live, 690924) (Blackmore/Gillan/Glover/Lord/Paice) . ... Bonus tracks on Japanese CD: Lazy (edited) (Blackmore/Gillan/Glover/Lord/Paice) . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.sai.msu.su/~util/dpd.html -- 36.7 Кб -- 01.10.2012

    

Похожие документы



    
    






90. AstroBooks.ru - Астрономическая Библиотека
 ... Этот раздел включает в себя оцифрованные копии книг, так или иначе принадлежащих к Астрономической тематике. ... Если у вас есть отсканированные книги входящие в тему этой библиотеки, обязательно напишите мне, возможно кто то давно ищет эту книгу, да и в целом пополнение библиотеки очень приветствуется. ... В.А.Бронштэн, Издательство "Наука" . ... Optomechanical Engineering Handbook Content . 1999, . Ed. Anees Ahmad, CRC Press LLC. ... Optomechanical Engineering Handbook-4, Metal Mirrors . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://astrobooks.ru/index.php?tree=1 -- 32.1 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






91. New Page 11
 ... This is commonly referred to as CPM (cost per thousand impressions).We pay you a percentage of revenues for the ads that you and your friends view with Harry, based on current CPM rates.You will get 75% of total revenue generated from your viewing.. ... REMEMBER: for every one hour the program on Your screen You'll get paid $0.50. And when You recommend those program to Your friends, reffering to Your personal ID, You'll get paid $0.10 for every hour the program open on Your's friends computer. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sitilia.chat.ru/newpage11.htm -- 20.1 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






92. Эффекты Эйнштейна и Шапиро
 ... Lense J., Thirring H.-Phys. Zs.- ... Варгашкин В.Я. Эволюция представлений о сущности эффекта Эйнштейна как иллюстрация диалектичности процесса познания // Исследования в области гуманитарных наук: Сб. науч. тр. ... Варгашкин В.Я. Сравнительный анализ результатов наблюдений эффекта Эйнштейна // Инженерно - физические проблемы новой техники: Тезисы докл. ... Варгашкин В.Я. Прецессия Лензе - Тирринга частиц с инфинитной орбитой (на примере аномального эффекта Эйнштейна) // Известия Тульского Гос. унив...



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://varg.amsoft.ru/page3.html -- 41.7 Кб -- 20.12.1999

    

Похожие документы



    
    






93. The Sunspot Observer - The solar regions - The description of the solar regions
Statistics of sunspot activity . ... The solar regions . ... The description of the solar regions . ... The growing bipolar group had appeared at the tenth parallel of the Southern hemisphere 30.04.04, to the West from the central meridian. ... The sunspot with perceptible symmetrical penumbra was observed at the mid latitudes of the Southern hemisphere since 11.11 to 23.11.04. ... The small bipolar group was observed at the tenth parallel of the Southern hemisphere since 16.11 to 20.11.04. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.alexeyryback.ru/en/solar_regions/10700.htm -- 38.8 Кб -- 03.02.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>8) - www.alexeyryback.ru/ )






    






94. Отдел гравитационных измерений ГАИШ
 ... G.S.Bisnovatyi-Kogan Gravitational radiation in neutron stars formation and merging. ... Experience SAI MSU в?' INFN collaboration in the GW - experiment . ... V.M.Lipunov Gravitational Waves Sky . ... Michael B. Mensky and Valentin N. Rudenko High-frequency GW detectors based on electromagnetic-gravitational resonance . ... Fulvio Ricci Low Temperature and Gravitational Wave detectors . ... A.M.Cherepashchuk Chairman (SAI MSU, Moscow) . ... V.A.Matveev (INR RAS, Moscow) . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://grav.sai.msu.ru/?page=RuItWorkshop08 -- 8.1 Кб -- 01.10.2012

    

Похожие документы



    
    






95. Новости планетной астрономии
26 декабря 2005 . Открыты два новых кольца и два новых спутника Урана . ... Анализ данных, полученных телескопом им. Хаббла, говорит о том, что орбиты внутренних спутников Урана заметно изменились за прошедшие 10 лет. ... Информация получена с сайтов: http://www.nasa.gov/mission_pages/hubble/Uranus_ring.html . ... Информация получена с сайта: http://www.gps.caltech.edu/~mbrown/2003EL61/#moon . ... Скрытые кратеры и подземный лед - "Марс Экспресс" исследует глубины Марса . ... Архив новостей: . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.allplanets.ru/novosti_2005.htm -- 29.8 Кб -- 14.01.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>3) - www.allplanets.ru/ )






    






96. Near Earth Asteroid Rendezvous (NEAR)
 ... Р?С?С?С?Р?Р?Р?Р?РеС?Р?С?Р?РеР? ... Launched on February 17, 1996, the Near Earth Asteroid Rendezvous (NEAR) mission is to be the first of NASA's Discovery missions, a series of small-scale spacecraft designed to proceed from development to flight in under three years for a cost of less than $150 million. ... The ultimate goal of the mission is to rendezvous with and achieve orbit around the near Earth asteroid 433 Eros in February, 1999, and study the asteroid for approximately one year. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://astro-all.narod.ru/asteroids/near.htm -- 15.3 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






97. Н.Н.Самусь - ПЕРЕМЕННЫЕ ЗВЕЗДЫ
 ... Звезды типа Миры Кита и полуправильные Среди пульсирующих переменных звезд поздних классов видное место занимают долгопериодические переменные звезды (ДПП). ... Изменения блеска мирид происходят более или менее регулярно, периоды большинства мирид находятся в интервале от 150 до 600 суток ( рис. ... В 4-м издании Общего каталога переменных звезд (ОКПЗ) ДПП (включая переменные типа Миры Кита, или мириды, и полуправильные переменные поздних классов) составляют самую многочисленную группу переменных. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://heritage.sai.msu.ru/ucheb/Samus/2_3.html -- 54.6 Кб -- 11.05.2007

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>11) - heritage.sai.msu.ru/ )
	ПЕРСОНАЛИИ Астрономической обсерватории Московского университета и ГАИШ

	Подорванюк Н.Ю. Отчет 1, Отчет 2.







    






98. Съемка дипскай объектов
 ... Формула, которая связывает эти физические явления и реальные кадры, которые мы отснимем на протяжении ночной фотосъемки такова: (1) Light = (Signal * Flat Signal) + Dark + Offset где Signal - это изображение целевого объекта, который мы хотим получить в идеальных условиях. ... СЪЕМКА . ... Съемка Flat Dark-ов . ... Съемка Flat Light-ов . ... Однако, съемка Flat Dark-ов перед Flat Light-ами требует некоторых начальных знаний о том, какие ISO и Tv мы собираемся использовать для съемки Flat Light-ов. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://galspace.spb.ru/telescope.file/250608.htm -- 42.8 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>29) - galspace.spb.ru/ )
	Забор грунта, почвы и песка на поверхности Марса для химического анализа,

	Давление и радиация на Марсе, химический анализ почвы Марса, марсоход Curiosity

	АМС Rosetta. Начало миссии у кометы 67P. Выход на орбиту кометы







    






99. GRADIENT-INDEX OPTICS
 ... Роман Евгеньевич Ильинский email : ilinsky_r@mail.ru . ... Ильинский Р. Е., Ровенская Т. С. Дифференциалы луча в оптической системе // Вестник МГТУ. ... 1998.- ... Roman Ilinsky , Gradient-index meniscus lens free of spherical aberration, Journal of Optics A: Pure and Applied Optics, volume2, number 5, pages 449-451, year 2000 . ... Ильинский Р. Е. Определение реальных габаритов пучков в градиентных оптических системах // Прикладная оптика -2000: Тез. докл. ... 2000.- ... ROMAN ILINSKY . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://grinoptic.chat.ru/index0.html -- 19.5 Кб -- 01.10.2012

    

Похожие документы



    
    






100. 09.12.2001
 ... Пояс Венеры . ... При безоблачных сумерках , перед самым восходом Солнца или сразу после заката , небо над горизонтом приобретает немного необычный розоватый оттенок. На приведенной фотографии такая полоса видна между темным участком неба у горизонта и голубым небом вверху кадра. Полосу эту лучше всего видно в направлении противоположном Солнцу, а называется она поясом Венеры . ... Пояс Венеры можно увидеть из любого места при условии ясного горизонта. ... А. Сергеев , оформление, 1999, 2000. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://rapod.chat.ru/ap011209.html -- 7.9 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы
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